Information presse

8 février 2019

Mise à niveau des services numériques de recharge

Porsche Charging Service compte plus de 49 000 points de recharge en Europe

Stuttgart. Quelques mois à peine après son lancement, le service de recharge de Porsche étend son offre pour véhicules hybrides rechargeables et électriques dans cinq nouveaux pays et développe de nouvelles fonctionnalités. La plateforme peut ainsi désormais se prévaloir de plus de 49 000 points de recharge dans 12 pays : outre l'Allemagne, l'Autriche, la Suisse, le Danemark, les Pays-Bas, la Belgique et la Finlande, les services de recharge de la marque sont désormais accessibles en Norvège, en France et en Espagne. Le Royaume-Uni et l'Italie devraient bientôt suivre.

Parmi les nouvelles fonctions offertes par la plateforme Porsche Charging Service, il y a notamment un système de notation qui précise la durée écoulée depuis qu'un véhicule a été rechargé sur une borne de recharge donnée et indique le degré d'actualité et de fiabilité des informations disponibles pour cette borne. Cette fonction affiche également la capacité d'utilisation quotidienne de la borne afin de permettre aux utilisateurs de mieux anticiper leurs opérations de recharge. L'interface utilisateur de l'application et le système de navigation ont également été améliorés : une fois le point de recharge sélectionné, il est désormais plus facile de basculer vers Google Maps pour

Porsche France SA 25-29 quai Aulagnier CS 30038 92655 Asnières-sur-Seine Cedex Information presse 8 février 2019

obtenir l'itinéraire, que ce soit à partir d'un smartphone ou du système Apple CarPlay intégré au

véhicule.

Regroupant tous les services liés aux fonctions de recharge, la plateforme Porsche Charging Service

a été lancée en mai 2018. Ce service permet notamment de chercher toutes les stations de

recharge adaptées au véhicule concerné et de procéder au paiement grâce aux informations

recueillies de manière centralisée, évitant ainsi de multiplier les enregistrements auprès des

différents fournisseurs. Commune à tous les pays dans lesquels la plateforme existe, cette fonction

garantit également un prix unitaire garanti sur un même marché, quelle que soit la monnaie.

L'application gratuite dédiée et le système de navigation Porsche assurent le guidage de l'utilisateur

vers la borne de recharge souhaitée.

Les informations relatives à la localisation et la disponibilité des stations ainsi qu'aux tarifs de

recharge sont fournies en temps réel. Sur place, l'identification de l'utilisateur s'effectue soit en

scannant un QR code fourni sur l'application, soit via la carte personnelle Porsche ID envoyée

gratuitement à l'utilisateur lorsqu'il s'inscrit pour bénéficier de ce service.

En France, le forfait d'utilisation de la plateforme Porsche Charging Service s'élève à 2,50 € par

mois. À ces frais mensuels s'ajoutent les coûts réels de chargement, qui dépendent de la puissance

de charge. La facturation précise le détail des prix et permet de trier les informations en fonction de

la catégorie de puissance et de la vitesse de recharge. L'application est compatible avec tous les

appareils mobiles dotés d'un système d'exploitation iOS ou Android. La plateforme est accessible à

tous les conducteurs de modèles hybrides ou électriques, pas uniquement aux propriétaires de

sportives Porsche. L'inscription peut s'effectuer via le site www.porsche.com/connect-store.

Porsche France SA 25-29 quai Aulagnier CS 30038

2/3

Information presse 8 février 2019



Les informations relatives à la localisation et la disponibilité des stations ainsi qu'aux tarifs de recharge sont fournies en temps réel.



L'application gratuite dédiée et le système de navigation Porsche assurent le guidage de l'utilisateur vers la borne de recharge souhaitée.

Des photographies sont disponibles sur la page du Porsche Newsroom (newsroom.porsche.de) et sur la base de données Porsche réservée à la presse (presse.porsche.de).